
Pièces 5 Pièces

Superficie 158 m²

Référence MGHCE201

Prix 2 246 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Nouvelle  copropriété  de prestige  -  Vue imprenable  et  Piscine  Secteur  privilégié,  à

seulement  3  minutes  du  centre-ville  du  Cannet.  Découvrez  cet  appartement

somptueux de 5 pièces, situé dans une nouvelle copropriété offrant des prestations

haut  de  gamme  et  une  vue  imprenable  sur  la  Baie  de  Cannes.  Avec  ses  4

chambres,  dont  une  superbe  master  room  avec  dressing,  cet  appartement  vous

promet un cadre de vie luxueux et confortable. Surfaces spacieuses et lumineuses,

2  salles  de  bains  et  1  salle  de  douches,  3  toilettes  dont  un  toilette  invités,  une

buanderie pratique et fonctionnelle, une ...

New prestigious  condominium -  Breathtaking  view  and  swimming  pool  Privileged

area, just  3 minutes from downtown Le Cannet.  Discover this sumptuous 5-room

apartment,  located  in  a  new  condominium  offering  high-end  services  and  a

breathtaking view of  the Bay of  Cannes.  With its  4 bedrooms,  including a superb

master  room  with  dressing  room,  this  apartment  promises  you  a  luxurious  and

comfortable living environment. Spacious and bright surfaces, 2 bathrooms and 1

shower  room,  3  toilets  including  a  guest  toilet,  a  practical  and  functional  laundry

room, a magnificent kitchen open to the spacious and ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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